

## みんながんばったね「安濃町体育祭」



10月21日（日）、安濃中央総合公園内多目的グラウンドで、「安濃町体育祭」が開催され多数の方が参加されました。午前の部では、大なわとび、玉入れ合戦、リレーなど、午後の部では、借りもの競争や、つなひきなどが行われました。参加者の皆さんは秋晴れのもと、さわやかな汗を流して競技を楽しんでいました。

## 安濃地域防災訓練

9月2日（日）、安濃中央総合公園内サブグラウンドで、「安濃地域防災訓練」が開催されました。

自主防災会、地域住民のみなさんが多数参加し、地元消防団、中消防署安濃分署の指導を受けながら、土のうを作ったりAEDを使用した心肺蘇生訓練、倒壊家屋からの救出救護訓練を行いました。

いつ発生するかもわからない災害への対応に向けて、参加したみなさんの表情は真剣そのものでした。



## 草生小学校 ☆ 4年生モリアオガエルの観察 ☆

6月13日(水)、4年生は地域の方(平尾会)の案内で、天然記念物のモリアオガエルの観察に汁谷池に出かけました。

残念ながらモリアオガエルの姿を見つけることはできませんでしたが、鳴き声を聞いたり、大きな卵を見つけたりすることができました。

この学習を通して、身近なところに貴重な自然があることを知り、実際に見て、聞いて、感じることができました。また平尾会の方の「自分の故郷を好きになってほしい。」「そのために、池や森を守っている。」という思いを知り、地域の大切さ・環境の大切さについても深く学ぶことができました。



## 村主小学校 ☆ 稲刈り体験 ☆

8月20日(月)、春に5・6年生が、地域の方に教えていただきながら田植えをした稲が実ったので、稲刈りを行いました。

夏休み中で全員がそろいませんでしたが、一束一束を鎌で刈っていきました。穫れたお米は家庭科の調理実習や全校の給食でおいしくいただきました。5年生は社会科の農業の勉強にも関連させて「みんなにもっとお米を食べてもらおう」とポスターを描き、近くのJAに掲示してもらいました。



## 東観中学校 ☆ 文化祭 ☆

10月20日(土)、サンヒルズ安濃ハーモニーホールにおいて、東観中学校文化祭を開催しました。ステージでは各学級の合唱や各学年の劇、吹奏楽の演奏等、熱のこもった発表がありました。

たくさんの地域の方々、保護者の皆さんにご来場いただきました。

生徒たちの発表に、温かい拍手をいただきありがとうございました。



## 村主幼稚園 ☆ 幼稚園・小学校・村主地区の合同運動会 ☆

9月23日(日)、合同運動会を行いました。小学校の校庭の長い距離を走り切った子どもたちは、笑顔一杯で自信に満ちあふれていました。ダンスの「Brand New Day」では、ポンポンを持った手をしっかり伸ばしたり、みんなで協力してバルーンを膨らませたりしました。皆さんにかわいいミッキーやミニーの姿を見ていただき、たくさんの拍手をいただきました。

これからも地域の方に子どもたちの成長を温かく見守っていただけたらと思います。



## 安濃幼稚園 ☆ お散歩 ☆

10月18日(木)、秋晴れの気持ちの良い日に、4・5歳児が曾根公園へお散歩に行きました。幼稚園にはないシーソーが大人気で、友だちとギコンバッコ息を合わせて上下しながら楽しく遊びました。

緑や紫の実がなる植物を見つけ夢中でとっている子もいて、秋の自然を満喫した子どもたちでした。



## 明合幼稚園 ☆ 交通安全教室 ☆

10月18日(木)、明合幼稚園では交通安全教室を行いました。子どもたちは“道路は右側を歩きましょう、信号を守りましょう、とびださない”などの約束をし、その後園庭に描いた道を実際に歩いて確かめました。交通安全プロバイダーの方の指導を受けながら、車が来ないか左右をよく見て道路を横断していました。車などに気をつけながら安全に歩くルールを知ることができました。



## 安濃保育園 ☆ リズム遊び だぁ〜い好き!! ☆

子どもたちはリズム遊びが大好きです。「先生、CDかけて!」との声が聞かれ毎日楽しんでます。その様子を保育園の運動会や安濃町体育祭でお家の方や地域の方に見ていただきました。

幼稚園と一緒に「ハッピージャムジャム」を踊るのを楽しみに4歳児と5歳児がポンポンを持って踊り、それを小さい子が憧れの眼差しで見っていました。



## 安濃子育て支援センター ☆ ミニミニ運動会 ☆

10月10日(水)、サンヒルズ安濃交流館の教養娯楽室において、地域の支援者の方々にご協力をいただきながら「わくわくランド」のミニミニ運動会を行いました。

0歳児から2歳児まで50組の親子が、はいはい競争やかっこ、電車ごっこやパン食い競争などを楽しみました。パン食い競争では地域の支援者さんにも参加していただき、笑顔いっぱいのとても楽しい運動会となりました。



## まちなか探訪

### 今徳城

今徳城は応永年間(1394～1428)に北畠氏の家臣・奥山平太夫貞兼が築城したと伝えられている平城です。

『勢陽雜記』には子孫の奥山常陸介は剛の者として知られていたと記されています。常陸介は織田信包との戦の時に善戦しましたが、和睦により織田信雄が北畠氏の当主となったため織田方に属することになりました。

今徳城は、穴倉川右岸に接する標高約20mの台地に東西150m、南北120m程度はあったと推定されますが、現状は土塁の一部と空堀跡がのこっている程度です。子孫と伝えられる奥山氏の長い白壁が目を引くあたりが中心付近だと考えられています。

城跡の一部と伝えられている今徳バス停近くの南光寺境内の林地に、「今徳城址」の碑と南光寺35世位職が昭和53年に建てた常陸介の供養塔があります。

安濃ガイド会 一草陰一



2018

## 安濃人権フェスティバル

第1部 人権標語・メッセージ、人権ポスター発表会  
(朗読「ヴォイスあもう」)

第2部 RAMO トーク&コンサート  
～知ろうとするより感じてほしい～  
講師：RAMO  
自閉症の息子2人を持つ父親と長男の音楽ユニット

第3部 町内の活動団体の紹介  
人権擁護委員 野田明美さん

入場無料  
(定員：600名)  
手話通訳を行います

と き：2018年12月15日(土)  
13:15～15:30(開場12:45～)

ところ：サンヒルズ安濃 ハーモニーホール  
主 催：安濃人権フェスティバル実行委員会

### 年末年始のお知らせ

総合支所・公民館閉庁日	12月29日(土) ～1月3日(木)
サンヒルズ安濃休館日	12月28日(金) ～1月4日(金)
あもう温泉休館日	12月29日(土) ～1月4日(金)
消防団安濃方面団 年末夜警	12月28日(金) ～30日(日) 19:00～24:00